

Maltrato animal: caso de perrito encerrado en balcón de Quillota provoca indignación entre animalistas

Un nuevo video denuncia fue difundido a través de redes sociales en la cual se muestra a un pequeño perro angustiado en un balcón en horas de altas temperaturas. Según denunciantes ya es un tema recurrente en ese departamento.

Este último tiempo se han conocido muchos casos de maltrato animal en la comuna de Quillota, causado la indignación de movimientos animalistas.

TUOPINAS.CL conversó con la presidenta de la Fundación Alma Animal Peumayen, Andrea Hernández, quien solicitó "mayor conciencia y presciencia de la municipalidad para apoyar estos casos".

Anuncio Patrocinado

El llamado es a denunciar con las autoridades fiscalía y Pdi. "Esta una raza muy delicada, normalmente a estos perros le da un golpe del calor, que puede provocar un ataque al corazón y se mueren"

El video fue difundido por la cuenta en Instagram @df_quillota_animalista_sos quienes comentaron en su video.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



"Según nos informaron es de todos los días que dejan al perrito en el balcón a todo sol,

Maltrato animal: caso de perrito encerrado en balcón de Quillota provoca indignación entre animalistas

literalmente todo el día.

Esto es en sector departamentos Victor Vergara (sector Antumapu) segundo piso del edificio. Nos comentan que ya se denunciado anteriormente pero nadie hace nada”.

<https://www.instagram.com/p/Ca790MUr8Fi/>

Maltrato animal: caso de perrito encerrado en balcón de Quillota provoca indignación entre animalistas



Maltrato animal: caso de perrito encerrado en balcón de Quillota provoca indignación entre animalistas

y tú, ¿qué opinas?